



安城市立今池小学校
令和7年度 学校だより
令和7年12月23日

～2学期もありがとうございました～

校庭のカイノキやケヤキもすっかり葉を落とし、本格的な冬の到来を感じます。先日は、寒い中、個別懇談会へご来校いただきまして、ありがとうございました。また、「教育活動診断票」へのご回答にて、貴重なご意見をいただきました。次回、学校だよりで、診断結果や回答をお示しいたします。

さて、2学期は、「本物」を目指し、それぞれの子どもたちのチャレンジする姿がありました。

…授業に集中して取り組むためには、授業が始まるより前に座ることが大切だと考えて、チャイムがなる前に、「座るよ。」とみんなに声をかけました。ぼくの声に気付いた子が座ってくれたり、別の子に声をかけたりしてくれて、本当はもっと遊びたかったけれど、やっぱりこれからも続けていこうと思いました。(児童代表の言葉より)

苦手なことへのひたむきなチャレンジや、仲間との関わりの中で、葛藤しながらも前向きに取り組もうとする子どもの思い気付いたとき、胸に熱いものがこみあげてきます。それを価値付けることで、子どもたちの自信につながると考えます。私たち大人は、それぞれの立場で子どもたちのそういう姿を見逃さずとらえ、共有することを大切にしていきたいと思います。今後も、保護者や地域のみなさまのお力添えをいただけますようお願いいたします。

健康で有意義な冬休みとなりますように。よいお年をお迎えください。

笑顔いっぱい「もちつきの会」(12月11日)

「子どもたちの笑顔のために」という地域の方の想いにより、昨年度、再開された「もちつきの会」。子どもたちも楽しみしているもちつきを、今年も約40名のボランティアの方とともに、無事に行うことができました。つきたてのおもちのおいしさに、笑顔になる子どもたち。ボランティアの方が笑顔で、楽しげに活動する姿は、子どもたちの笑顔に負けないくらい素敵でした。



ふれあい会議(12月3日) 6年生

テーマ「気になる！中学校生活～小学校とどうがう？～」子どもたちに、地域の方や教職員が加わり、「友達」「勉強」「部活」など気になることごとに、グループで話し合いました。話し合いの後の代表児童の発表では、話し合いの内容から自分なりの考えを伝える様子から、それぞれに自分事として真剣に考えることができたことが伺えました。終了後の子どもたちの表情に、中学校への期待感の高まりが感じられました。ご参加いただきました地域の方、ありがとうございました。

「健全育成会標語」入選作品決定

親子で標語づくりに取り組んでいただき、ご応募をいただきました。これらの作品を載せた紙製ファイルを作成し、3学期に配付します。ご協力、ありがとうございました。

連絡・お願い

- (1年生)おもいやり みんながもって たのしいわ(輪)
- (2年生)きみとぼく ちがうところが いいところ
- (3年生)ありがとう 言ってもらえる ぼくになる
- (4年生)あいさつは 元気になれる あいこば
- (5年生)ありがとう 広げていこう 笑顔の輪
- (6年生)さしのべよう 思いやりの手 さりげなく

- ・22日（月）通学団集会で、「3学期交通安全旗当番表」を配付しました。よろしくお願ひします。